
Vereador Dr. Luís Diniz convoca superintendente do SAAE para 
prestar esclarecimentos sobre problemas no fornecimento de água

No dia 6 de dezembro do ano passado, o vereador Luís 
Henrique de Oliveira Diniz (PSL) protocolou um reque-
rimento convocando, em regime de urgência, o superin-
tendente do SAAE, Gustavo Interlick, para comparecer à 
Câmara para prestar esclarecimentos em relação a atual 
situação hídrica do município, bem como as medidas que 
serão adotadas. “Dentre os assuntos a serem abordados 
irei questionar sobre a água fornecida com mau cheiro; 
falta de água e racionamento; aumento da reservaçao; 
proteção do ribeirão Avecuia e investimentos da autar-
quia”, disse Luís Henrique Diniz.   Confira a matéria 
completa no jornal Notícias Populares

Aulas totalmente presenciais retornam em 
fevereiro na rede pública do município 

As aulas voltam para os mais de 8 mil alunos, tanto da 
Educação Infantil quanto do Ensino Fundamental, da rede 
municipal.    Confira a matéria no jornal Notícias Populares 
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Um novo ciclo que se inicia, é mais uma oportunidade que nos é dada
Olá, irmãos! 
Que a Paz de Jesus e o Amor de 
Maria estejam em nossos corações. 
Amém! 

Estamos no início de um novo 
ano, portanto, é mais um novo 
ciclo que se inicia. E com cer-

teza, todos estamos ansiosos para 
esse novo ciclo, onde comemorare-
mos cada momento como se fossem 
únicos, e de fato, eles serão, pois a 
cada novo dia, ganhamos um “pre-
sente” de Deus, e esse presente é 
único. 
 Reconhecer esse presente 
de Deus para nós, e saber aprovei-
tá-lo da melhor maneira possível, é 
o nosso maior desafio. Isso mesmo, 
por que quando falamos de apro-
veitar da melhor maneira possível, 
parece que algo em nossa mente se 
desperta, e perdemos a real noção do 
que seja, de fato, aproveitar. Então, 
achamos que aproveitar, no seu me-
lhor sentido, é simplesmente fazer 
tudo aquilo que achamos ter direi-
to. É aí que está o grande risco que 
corremos, ao pensar e agir de uma 
forma errada e sem sentido. 
 Todos nós temos oportu-
nidades na vida, a diferença é que 
poucos sabem aproveitá-las. Sendo 
assim, temos que nos apegar por 
alguma coisa que nos oriente e nos 
inspire a viver melhor, para que sai-
bamos aproveitar todos os momen-
tos, e todas as oportunidades que 
a vida nos oferece. E dessa forma, 
saberemos viver tudo o que de bom 
Deus preparou para cada um de nós. 
 Sem dúvidas nenhuma, a 
melhor coisa que pode nos orientar 
e nos inspirar nessa vida, é a Palavra 
de Deus. Claro, a Palavra de Deus é 

tão poderosa, que além de ter criado 
o mundo, como nos narra lá no início 
da bíblia, em Gênesis, ela se encar-
nou e veio fazer morada no meio de 
nós, nos ensinando um novo modelo 
de vida. E um desses ensinamentos, 
está no livro de Mateus, no capítulo 
5, conhecido como: “O Sermão das 
Bem- Aventuranças.” É com esse 
sermão, que Jesus ensina ao povo o 
sentido da Nova Lei, da Nova Alian-
ça. Um conjunto de ensinamentos 
para a vida cristã e sobre como ela 
é o aperfeiçoamento das leis morais 
da Antiga Aliança. Ele diz assim: 
“1Vendo aquelas multidões, Jesus 
subiu à montanha. Sentou-se e seus 
discípulos aproximaram-se Dele. 
2 Então abriu a boca e lhes ensinava 
dizendo: 
3 Bem-aventurados os que têm um 
coração de pobre, porque deles é o 
Reino dos céus! 
4 Bem-aventurados os que choram, 
porque serão consolados! 
5 Bem-aventurados os mansos, por-
que possuirão a terra! 
6 Bem-aventurados os que têm fome 
e sede de justiça, porque serão sacia-
dos! 
7 Bem-aventurados os misericordio-
sos, porque alcançarão misericórdia! 
8 Bem-aventurados os puros de co-
ração, porque verão a Deus! 
9 Bem-aventurados os pacíficos, 
porque serão chamados filhos de 
Deus! 
10 Bem-aventurados os que são per-
seguidos por causa da justiça, por-
que deles é o Reino dos céus! 
11 Bem-aventurados sereis quando 
vos caluniarem, quando vos perse-
guirem e disserem falsamente todo 
o mal contra vós por causa de mim. 
12 Alegrai-vos e exultai, porque 

será grande a vossa recompensa nos 
céus, pois assim perseguiram os pro-
fetas que vieram antes de vós.” 
 Tudo isso para ensinar e re-
velar aos homens a verdadeira felici-
dade. 
 Eis aqui, irmãos, a melhor 
orientação e inspiração que a huma-
nidade pode ter para aproveitar as 
oportunidades que a vida oferece. 
Oportunidades de viver uma vida 
buscando a santidade, uma vida mais 
próxima de Deus, vivendo sobre 
Sua Palavra e seus mandamentos, 
enfim, buscando a salvação de sua 
alma para uma vida na eternidade. 
Enquanto vivermos buscando a feli-
cidade aqui neste mundo, viveremos 
frustrados e tristes, pois, o vazio que 
essa busca terrena deixa, só poderá 
ser preenchido com a presença e a 
graça de Deus, e isso só se realizará 
em nosso encontro com Ele. 
 Pai Santo, Deus Eterno, 
Todo Poderoso e Bendito, ajudai-
-nos a viver esse novo ciclo que se 
inicia de uma forma diferente da que 
já vivenciamos, que possamos viver 
fundamentados no sermão das Bem-
-aventuranças, e assim, entendermos 
que a felicidade, a qual tanto procu-
ramos e desejamos, não está nesse 
mundo, e sim, na graça de estarmos 
na Tua presença. 
 Tudo isso, ó Pai, te pedi-
mos em nome do Teu Filho, Nosso 
Senhor Jesus Cristo, que convosco 
vive e reina na unidade do Espírito 
Santo, Amém! 
 Que Deus nos abençoe!

Robson Venâncio
Comunidade Santa Cruz
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Em janeiro de 2021, a en-
fermeira Mônica Calazans 
foi a primeira brasileira a 

receber uma dose da vacina con-
tra a Covid – 19. Seu nome ficou 
bastante conhecido pela popula-
ção do país. A cena do momento 
da vacinação percorreu os notici-
ários e a esperança tomou conta 
dos brasileiros. Passado um ano 
desse evento, ainda enfrentamos 
a pandemia, contudo, em uma si-
tuação bem mais cômoda. Con-
forme se esperava, a vacinação 
foi eficiente, diminuindo a mé-
dia de mortos e as internações 
causadas pela doença. 
 Certamente, portanto, 
você ouviu falar o nome da en-
fermeira Mônica Calazans, mas 
até a vacina chegar a ela, em 17 

de janeiro de 2021, percorreu ao 
menos 225 anos de história. Se 
a profissional da saúde, assim 
como a maior parte dos brasilei-
ros foram imunizados pela vaci-
nação contra a Covid-19 e muitas 
outras, é graças a Edward Jenner. 
Ele era um médico britânico e foi 
o responsável por desenvolver o 
conceito de vacina.
 A preocupação do médico 
era com a varíola, também co-
nhecida como doença da bexiga, 
por que esse era o sintoma quan-
do progredia para casos mais 
graves. A pele das pessoas se 
enchia de bexigas. Foi em 14 de 
maio de 1796 que Jenner experi-
mentou uma vacina. Ele aplicou 
em um garoto de oito anos um 
líquido retirado da lesão de uma 
mulher infectada pela varíola bo-
vina. Para chegar a esse experi-
mento, o médico havia observa-
do que as ordenhadoras de vacas 
não contraíam a varíola humana 
se antes tivessem sido infectadas 

pela doença que afetava o gado. 
Assim nascia a primeira vacina, 
cujo nome é originado do latim 
“das vacas”.
 Graças aos esforços em 
torno da vacinação, a varíola, 
depois de ameaçar a humanidade 
desde a Antiguidade, foi declara-
da extinta em 1980 pela Organi-
zação Mundial da Saúde (OMS). 
Contudo, antes de alcançar essa 
conquista, a doença fez bastante 
estrago. Estima-se que 30% dos 
infectados morriam e entre 1896 
e 1980, 300 milhões de pessoas 
foram vitimadas. 
 Graças a um grande de-
senvolvimento de conhecimento 
científico ao longo da História, 
as vacinas são cada vez mais 
eficientes e continuam salvando 
vidas. Um dos princípios desse 
método preventivo é diminuir a 
circulação do vírus e os contá-
gios, por isso, quanto mais pes-
soas vacinadas, maior a prote-
ção. 

A vacina e a bexiga

O RESIDENCIAL VILLAGIO DAS ARARAS ESTÁ CONTRATANDO

Atendente de Stand de Vendas 

Requisitos: Residir em Porto Feliz ou região 

Experiência: Atendimento ao público

Interessados, encaminhar currículo no e-mail: dp@mingardielias.com.br ou entregar no endereço: 
Rua Benedito Ferrari, nº 209 – Pq. Res. Rafael Alcalá – Porto Feliz/SP
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